

Kêr Pempoull

FCPE. On recrute toujours des parents



De gauche à droite, Marie Tournemine et Jeanne Urvoy de la FCPE.

La section locale de la FCPE, fédération des parents d'élèves, pour le collège et le lycée publics de Paimpol a fait son bilan d'activité fin septembre. Elle recrute toujours des parents qui seraient volontaires pour siéger aux instances représentatives des établissements scolaires, et notamment aux différents conseils de classe.

La présidente de la section, Marie Tournemine, a souligné avec satisfaction l'implication du lycée de Kerraoul dans la distribution des livres gratuits cette année pour les élèves de seconde.

Depuis des années, la FCPE ou d'autres associations proposaient des locations ou des bourses de livres pour faciliter la tâche des parents. Désormais, c'est la Région qui attribue directement les subventions pour les livres scolaires. « Les établissements pouvaient donc prendre cette distribution en charge mais sans obligation. »

Sur les Côtes-d'Armor, seul

le lycée de Kerraoul a « joué le jeu » et accepté cette prise en charge qui a demandé un investissement de la part de toute l'équipe administrative. « C'est un poids en moins pour les associations de parents. Le lycée a lui-même acheté les livres et recevra la subvention de la Région. Tous les élèves de seconde ont reçu leurs livres gratuitement au lycée. L'an prochain ce sera les élèves de Première puis de Terminale. »

Pour saluer cette initiative la FCPE départementale a décidé de faire son congrès à Paimpol, le 18 novembre, dans les locaux du lycée paimpolais.

La rentrée au collège Chombart de Lauwe a fait naître quelques inquiétudes liées au manque de place (lire par ailleurs).

Les parents ont aussi souhaité rester vigilants sur les transports scolaires.

Contact : Marie Tournemine au 06 42 24 65 88.